



Andrea Bruhn

COACHING & TRAINING

Qualifikationen	Berufliche Tätigkeiten	Kompetenzfelder
<ul style="list-style-type: none">• Sozialwissenschaftlerin:• MSc in Ethnicity and Identity (2000)• MSc in Gender and Development (2001)• Systemischer NLP-Coach (2018)• Moderatorin für Veränderungsprozesse (2020)• Zertifizierter NLP Master Coach (2020)• Zertifizierter Business Coach (2021)• Weiterbildungen u.a. zu „The Art of Hosting“, Coaching in der Natur, Gewaltfreie Kommunikation, Konfliktmanagement, Kreativitätstechniken, Theorie U	<p>Seit 2018 Freiberufliche Business-Coach, Trainerin und Moderatorin</p> <p>2019 - 2023 Interne Moderatorin für Veränderungsprozesse, Robert Bosch Stiftung GmbH</p> <p>2005 - 2023 Projektmanagerin für internationale Qualifizierungs- und Führungskräfteprogramme, Robert Bosch Stiftung GmbH</p> <p>2002 - 2004 Beraterin einheimischer Organisationen im Norden Ghanas, Deutscher Entwicklungsdienst (heute GIZ)</p>	<ul style="list-style-type: none">• Business-Coaching• Coaching und Prozessbegleitung in der Natur• Moderation von Team- und Strategie-Workshops, Abteilungsklausuren• Change Management• Führungskräfte- und Teamentwicklung• Persönlichkeitsentwicklung• Kommunikation/ Gesprächsführung• Diversity Management/ DEIB• Resilienz• Arbeitssprachen: Deutsch und Englisch